
International Day of the Girl Child (October 11, 2021)

On October 11th, we observe the International Day of the Girl Child. Around the world, girls are creating positive changes beyond the
borders of their communities, proving that girls/women are never too young to shape the future. That said, let us reflect on the
challenges that they continue to face due to their gender. Many girls across the globe experience violence and poverty, and have
limited access to education. This harms their potential to earn a living and fully participate in their society. The COVID-19 pandemic
has amplified these challenges, as well as the gender inequalities that existed long before the apparition of the virus. This year’s theme
addresses the gender digital divide. While the pandemic has accelerated digital platforms for learning, earning and connecting, about
2.2 billion people below the age of 25 do not have internet access at home. Girls are more likely to be cut off. The gender gap for
global internet users grew from 11% in 2013 to 17% in 2019. In the world’s least developed countries, it hovers around 43%. It is only
by addressing this worldwide inequity that we can pave the way for a digital revolution for all, and with all. Take the time to
appreciate the exceptional contributions girls have made in STEM, the arts, politics, and human rights. Let us champion girls’ rights
worldwide as they lie amongst the students, entrepreneurs, volunteers and activists that are blazing the trail for future generations of
change makers. Swipe for a list of resources. <3

Journée internationale de la fille (11 octobre 2021)

Le 11 octobre, nous célébrons la Journée internationale de la fille. Partout dans le monde, les filles créent des changements positifs
au-delà des frontières de leurs communautés, prouvant que les filles/femmes ne sont jamais trop jeunes pour façonner l'avenir. Cela
dit, réfléchissons aux défis auxquels ils continuent de faire face en raison de leur genre. De nombreuses filles à travers le monde sont
victimes de violence et de pauvreté et ont un accès limité à l'éducation. Cela nuit à leur potentiel de gagner leur vie et de participer
pleinement à leur société. La pandémie de la COVID-19 a amplifié ces défis, ainsi que les inégalités de genre qui existaient bien avant
l'apparition du virus. Le thème de cette année porte sur la fracture numérique entre les genres. Alors que la pandémie a accéléré les
plateformes numériques pour apprendre, gagner et se connecter, environ 2,2 milliards de personnes ayant moins de 25 ans n'ont pas
accès à l’internet à la maison. Les filles sont plus susceptibles de prendre part à ce regroupement. L'écart entre les genres pour les



utilisateurs de l'internet dans le monde est passé de 11% en 2013 à 17% en 2019. Dans les pays les moins développés, il oscille autour
de 43%. Ce n'est qu'en adressant cette iniquité mondiale que nous pourrons ouvrir la voie à une révolution numérique pour tous, et
avec tous. Prenez le temps d'apprécier les contributions exceptionnelles des filles en STIM, en arts, en politique et en droits humains.
Défendons les droits des filles dans le monde entier alors qu'elles se trouvent parmi les étudiants, les entrepreneurs, les bénévoles et
les activistes qui ouvrent la voie aux futures générations d'acteurs du changement. Passez à la prochaine diapositive pour une liste de
ressources. <3


